

# スマイル

大阪市立城北小学校  
4年 学年だより  
令和2(2020)年  
11月30日

## いよいよ12月！まとめの時期です

スポーツフェスティバル、遠足といろいろな行事のあった2学期も、残りわずかとなりました。12月は今までのまとめの時期です。

学習のまとめはもちろん、「身の回りの整理整頓をする」「忘れ物をしない」「正しい言葉づかいをする」等、これら基本的な学校生活の習慣を見直し、さらなる成長が見られるよう、学校では声かけをしていきます。ご家庭でもお声かけをよろしくお願ひします。引き続き、感染症対策もお願ひします。

### ☆お知らせとお願ひ☆

☆14日（月）から18日（金）までに期末個人懇談を予定しています。

ひとり10分程度で予定しています。2学期の子どもたちの頑張りをお伝えし、充実した話し合いができればと思います。お忙しいと思いますが、ご予定よろしくお願ひします。

☆冷え込む日が増えました。寒い日は、教室で暖房をします。教室内では、登校時に着ていたジャンパー等は脱ぐように指導していますので、下着や、トレーナー・セーターなど、寒暖に合わせて服装の調節ができるようにご家庭でご確認よろしくお願ひします。また、安全のために、マフラー・ネックウォーマーなど首に巻くものや、携帯用のカイロは、持てこないようよろしくお願ひします。

12月 学習予定		図工	コリントゲーム
国語	聞いてほしいな、心に残っている出来事⑥	道徳	こことこころのあくしゅ
社会	淀川を作り変えた人々	体育	高跳び
算数	広さを表そう 変わり方調べ	総合	地域の環境を調べよう
理科	ものの温まり方	学活	かぜを予防しよう
音楽	いろいろな音のひびきを感じとろう	外国語	This is my favorite place.

※学校行事は、学校だよりをご覧ください。

裏へ続く。



## 季節を読む



国語科の教科書には百人一首が出てきます。そのうち、季節の歌が32首あります。今回は、冬の歌を紹介します。この季節、まず冬の歌から覚えてみるのもよいかと思います。ご家庭でもお子様と読み合ってみてはいかがでしょうか。

田子の浦に うち出でみれば 白妙の 富士の高嶺に 雪はふりつつ	山部 赤人
かささぎの 渡せる橋におく霜の 白きを見れば 夜ぞふけにける	大伴 家持
山里は 冬ぞ寂しき まさりける 人目も草も かれぬと思へば	源 宗于
こころあてに 折らばや折らむ 初霜の 置きまどはせる 白菊の花	凡河内躬恒
朝ぼらけ 有明の月と 見るまでに 吉野の里に ふれる白雪	坂上 是則
淡路島 かよふ千鳥の なく声に いくよ目覚めぬ 須磨のせきもり	源 兼昌